
          6 月 11 日（火）12:00 開会 
         進行：高島会員 

 

会長の時間        朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まずは、山本亘会員、これから宜しくお願い致します。 

私は会長としてはあと 3 回で終わりです。7 月からは

高島会員が会長になりますので、宜しくお願い致します。 

先日、第一分区会長・幹事会でやまに郷作へ行ってき

ました。各クラブの総括を各会長が報告しました。私は

反省と感想を述べました。IFF に参加したことは、私の

人生において貴重な経験となったことを話しました。 

最後はカラオケ大会になりまして、盛り上がり、楽し

い時間を過ごしました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 理事会報告です。 

l 百年塾協賛は、今年度も無しとなりました。 

l ニコニコ大賞は、鈴木委員長に一任し、大賞のかた

には賞品を差し上げたいと思います。 

l 7 月 14 日の青少年奉仕研究会は、川﨑委員長に出席

いただきます。 

l RLI・ディスカッションリーダー推薦依頼が来てい

ます。該当者間で決めたいと思います。 

l 事務所移転はひとまず無くなりました。 

l 今年度委員長には事業報告を提出いただきたくお

願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

               木本会員 

l ハンブルグ国際大会に行ってきました。歩く行程が

多く、疲労困憊しました。なんとか無事に行ってま

いりました。 

l バッグなどお土産までいただき、前回のトロントと

は違ったなと思いました。 

 

 

出席報告      小笠原委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 17 名 12 名 60.71％ 11 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX        鈴木委員 

 

² 新入会員の山本さんようこそ日立南 RC クラブへ。

これからよろしくお願いいたします！ 

朝日会長・荒川幹事・山本忠安・山本 亘・ 

弓野博司・白土仙三郎・木本貴一・信太克己・ 

石川國博・星 勝治・宮本尚彦・川﨑健輔・ 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 6 月 18 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 会長エレクト 

 
次 回 例 会：令和元年 6 月 25 日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

（ 

 

 

 

 

■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



小野瀬裕・小笠原邦浩・鈴木幸一・石川 悟 

² クラブフォーラムよろしくお願いいたします。 

髙島章行 

² あと少し 気分はすでに 終わってます 

鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 1,128,000 円 

 

 

プログラム 

 

新入会員挨拶         山本 亘会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 日立グローバルライフソリューションズ（株）の山

本でございます。 

l 前任、飛田の後を引き継ぎました。今後とも宜しく

お願い致します。 

 

クラブフォーラム   高島会長エレクト 

l 次年度の内容を詰めていきたいと思います。次年度

やるべきことを決め、予算付けして一年やっていこ

うと思います。 

l 新しい事業としては、子ども食堂支援プロジェクト

を地区に申請しております。青少年と社会奉仕と財

団にご協力いただきやっていく事業です。 

l 補助金を寄付した後は、月 1回、第 3金曜日だけ奉

仕活動することになっています。会員の皆さんの中

でお時間のある方にご協力いただくことになると

思います。 

l 以下、委員会編成です。 

l 会員組織統括を弓野委員長にお願いしたいと思い

ます。 

l 入会5年までの会員向けに炉辺会合をクラブ補助あ

りで実施していただきたいと思います。信太情報委

員長、宜しくお願い致します。 

l クラブ管理運営統括は、川村委員長にお願いしたい

と思います。期中一度は、各委員会とクラブフォー

ラム（討議会）を例会で実施いただきたいと思いま

す。 

l クラブ会報・IT は、荒川委員長にお願いしたいと思

います。公共イメージを高めることが重要となりま

す。よかっぺまつり等でロータリーデーを実施検討

願います。 

l 出席・ニコニコ BOX を一緒に発表をお願いしたいと

思います。星委員長、宮本副委員長宜しくお願い致

します。 

l 親睦活動は小笠原委員長にお願いします。記念日の

お花プレゼントと夜間例会取りまとめ宜しくお願

い致します。 

l 会場監督は朝日委員長にお願いします。親睦委員会

と連携し昼間出てこられない会員向けに夜間例会

（通常例会）を実施いただきたいと思います。 

l 職業奉仕は引き続き、千葉委員長にお願いします。

他クラブに聞きましたら、優良従業員表彰をやって

いるクラブが少なく、良い制度だと褒められました。

継続していただきたいと思います。 

l 社会奉仕は、鈴木委員長にお願い致します。協賛な

どが多いので、絞り込みをご検討お願い致します。 

l 青少年奉仕は、引き続き川﨑委員長お願い致します。

子ども食堂と継続事業を宜しくお願いします。 

l 国際奉仕は木本委員長にお願いします。IFF と交換

留学は継続事業ですが、長年経過していますので検

討いただけたらと思います。 

l 財団は、石川委員長にお願い致します。地区補助金

事業の子ども食堂と、寄付金につきまして陣頭指揮

をお願い致します。 

l 米山は、カウンセラーと委員長を兼務で石川委員長

にお願いします。準世話クラブの大洗 RC との調整

も合わせてお願い致します。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


